
В Сочи прошел Х юбилейный 
международный ежегодный 
форум «Атомэкспо 2018». 

Мы провели ряд деловых 
встреч и установили рабочие 
контакты с представителями 
компаний Франции, 
Пакистана, Китая, Японии 
и России, которые проявили 
интерес к взаимовыгодному 
сотрудничеству с  «РАДОНОМ» 
в области обращения 
с РАО. В числе прочих тем 
обсуждался вопрос о прив- 
лечении специалистов  
«РАДОНА» для работы 
на территории предприя-
тий-партнёров с использо-
ванием наших технологий.
Общаясь с ведущими 
специалистами атомной 
отрасли, мы получили 
актуальную информацию 
на интересующие нас темы, 
узнали о новых тенденциях 
развития отрасли, укрепили 
старые и установили новые 
партнёрские отношения, 
основанные на принципах 
согласованности, то есть 
сочетания экологических 
 и социальных интересов 
населения. 

Юрий Невров
главный технолог
ФГУП «РАДОН»

«

»

По итогам «Атомэкспо» ряд 
организаций планируют обращаться  
к специалистам «РАДОНА» для прове-
дения работ по выводу из эксплуата-
ции и реабилитации  радиационно-
опасных объектов «ядерного 
наследия» России. У нас большой 
опыт в этом деле. В частности, такие 
работы мы проводили на территории 
Сергиево-Посадского района.
Подобные выставки имеют универ-
сальную аудиторию. Экспозицию 
посещают люди любых возрастов, 
профессий и социальных групп. 
Особенно приятно, что студенты 
профильных вузов обращались 
к нам на предмет трудоустройства.

Михаил Диордий,
эксперт отдела разработки 
технологий ФГУП «РАДОН»

«

»

Наивысшим приоритетом деятельности ФГУП «РАДОН» является экологическая безопасность, 
а высшей ценностью – право человека на жизнь, благоприятную окружающую среду и труд в усло-
виях безопасности. Принимать участие в работе главного международного атомного форума года 
«Атомэкспо»  было престижно и крайне полезно для нас. 
Этот форум – площадка для международного информационного обмена передовым отечественным 
и зарубежным опытом не только с целью совершенствования производственных технологий, но и 
получения новых знаний, необходимых для решения природоохранных задач. «Атомэкспо» показал, 
что наработанный богатый опыт в области обращения с РАО востребован и в нашей стране, и за рубе-
жом. В свою очередь, мы получили возможность узнать о новых технологиях, применение которых 
позволит улучшить качество окружающей среды и повысить экологическую безопасность 
при осуществлении нашей основной деятельности.

Алексей Лужецкий,
генеральный директор ФГУП «РАДОН»

«За прошедшие годы международный форум «Атомэкспо», объединяющий руководителей крупных компаний, государственных структур, общественных организаций, 
ведущих экспертов из России и других государств, зарекомендовал себя авторитетной площадкой, где на высоком профессиональном уровне обсуждаются актуальные 
проблемы атомной отрасли. Ваш форум будет содействовать выработке консолидированных подходов к вопросам использования мирного атома, запуску совместных 
перспективных проектов в этой важной сфере».

«

»

Первый день форума – 
это презентация самого форума, 
выступления руководителей 
атомной отрасли, официальных 
лиц, именитых гостей, короче говоря, работа со «зрителем».  Но настоящая работа 
началась со второго дня, когда квалифицированные технари, находя общий язык, предметно 
разговаривали и делились бесценным опытом на экспозиционных стендах и круглых столах. 
Общаясь с российскими и зарубежными коллегами, мы пришли к выводу, что проблемы, 
существующие и у нас, и у них – очень схожи. Решать их совместным путём проще
и эффективнее. 

Дмитрий Гераськин,
начальник  Центра «Хранение РАО и вывод из эксплуатации ЯРОО» ФГУП «РАДОН»

«
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Организатором 
«Атомэкспо 2018» выступила 
Госкорпорация «Росатом».

В 2013 году 
ФГУП «РАДОН» вошло в состав 
Госкорпорации «Росатом». 
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